

La Almudaina

DIARIO DE LA MAÑANA-AVISOS Y NOTICIAS

Año VII. Núm. 2265
Teléfono 27

Palma de Mallorca Sábado 27 Enero 1894

OFICINAS
Conquistador, 30 y Cadena, 2

EDICIÓN DE LA TARDE

TELEGRAMAS

(Servicio particular de La Almudaina.)

La «Gaceta».—Conferencias
Madrid 26 á las 10 n.

La «Gaceta» de mañana publicará el reglamento para la contribución de solares y edificios rebajándose la cuota al 17 1/2 por 100.

Los Sres. Puigcerver y Capdepón han tenido una larga conferencia telegráfica con las autoridades de Barcelona sobre motivos de la agresión contra el Sr. Larroca gobernador de dicha población.

Niégrese que el autor del atentado sea un anarquista y se ha comprobado que iba solo al efectuarlo.

El Sr. Larroca sigue con visible mejoría.

Manifestaciones favorables
Madrid 26 á las 10'10 n.

En Tánger asegúrase que Italia é Inglaterra apoyan las negociaciones de el general Martínez Campos con el Sultán y se extrañan de que diga el «Correo» que el asunto de Melilla no es tan fácil de resolver como se creía.

Cánovas contra Silvela
Madrid 26 á las 10'10 n.

Censurando el Sr. Cánovas el discurso pronunciado por el Sr. Silvela dice que ha resultado estéril y poco práctico y que recuerda su disidencia fundada en cuestiones de apreciaciones y forma y se extraña de que hable de inmoralidad puesto que él pudo denunciarla cuando era ministro.

Pesquisas

Madrid 27 á la 1 m.

De las nuevas pesquisas que se han hecho en Barcelona no resulta hallarse en connivencia Murull con los anarquistas. El Gobierno cree que se trata de un desesperado.

Petardo.—Negación

Madrid 27 á las 2 m.

En una casa desalquilada de León ha estallado un petardo que un sujeto desconocido colocó en el hueco de una ventana.

Los destrozos causados no han sido muchos y desgracias personales ninguna.

En el momento mismo de arrojar el petardo huyó siendo, visto por una niña vecina de dicha casa que estaba jugueteando en el portal de la suya.

El agresor ha pesar de las pesquisas practicadas por las autoridades no ha sido capturado.

Se confirma que el señor Cánovas se ha negado á aceptar el banquete que le han ofrecido sus amigos.

Desde Tánger

Madrid 27 á las 9'30 m.

Telegrafían de Tánger insistiendo en asegurar que al general Martínez Campos no se le ofrecerá dificultad ninguna, en la misión que debe desempeñar cerca del Sultán, manifestando este último deseos de conservar buenas relaciones con España.

Mencheta

NOTICIAS

De la Capital

Por la fuerza de Carabineros de Felanig fueron descubiertos á unos doscientos metros de la casa número 16 de la calle de Ja Heras un bulto con dos Kilógramos doscientos gramos de tabaco de contrabando, una máquina para elaborar cigarros y otros objetos.

En una casa de la calle de la Luz de esta ciudad fueron aprehendidos ayer en un reconocimiento practicado en dicha casa, cuatro Kilógramos doscientos granos de dicho tabaco.

En la plaza del Olivar se esta montando una caseta de madera destinada á la exhibición de figuras de cera.

Mañana domingo á las ocho tendrá efecto en la sociedad *Asistencia Palmesana* un baile de máscaras, exclusivamente para los socios de la misma.

Ayer tarde llamaba la atención el número extraordinario de baquilles la mayor parte de ellas de recreo, que habita en la mar, frente al Mirador y á una milla escasa de la orilla, las cuales se ocupaban en la pesca del bonito, llegando á favorecer tanto, que hubo algunas en donde se cobraron diez y doce de aquellos peces, con peso de dos ó tres kilogramos cada uno.

Por donde los duños de esta clase de

embarcaciones, unen lo útil á lo placentero, esto es, se divierten navegando y llevan á casa algo bueno para cenar.

Todos los días desde la una á las dos de la tarde, en la plaza de Atarazanas, ó en la explanada de la Lonja ó en una y otra, se reúne una piara de chiquillos, algunos adolescentes y hasta varios jovencitos, que con pretexto de jugar inocentemente á *baña*, le suslan á los transeuntes algún pelotazo ó golpe de rábano ó tarugo ó lo que sea que lo ponen de vuelta y media.

Esto cuando para recoger el proyectil no lo acosan, lo atropellan y derriban.

Después de haber pasado una multitud de días en la inacción por causa del mal tiempo los mandaderos y negociantes de los pueblos ayer como sábado que era y una y vez sarenado el tiempo vinieron á esta ciudad en número tan considerable, especialmente por las carreteras de Mancor, Inca y Luchmayor, que constituía una verdadera dificultad el poder transitar sin obstáculo y sin compromiso por aquellas vías.

Hoy nos hemos quedado sin correo por haber salido ayer tarde para Valencia el que debía llegar esta mañana.

Esta contingencia (que tampoco es tachable por estar prevista en el contrato celebrado entre el gobierno y la empresa la *Isleña*) hace pensar si podría ser útil y beneficioso para el público estudiar un nuevo itinerario, fijo, y no sujeto á defeciones como lo está el que rige actualmente.

La guardia civil de Alaró siguiendo las pesquisas para descubrir los autores del destrozo causado en el ganado lanar del predio La Bastida, ocupó á un vecino de aquella villa un hurón y varios utensilios para la caza de animales.

La de Buñola denunció al dueño de un establecimiento de bebidas por tenerlo abierto con gente allí entretenida á altas horas de la noche faltando así á las ordenanzas municipales.

Teatro Principal

Función para hoy

Entre bobos anda el juego
La primera postura

A las ocho

Entrada general 1 pta.—Id. al paraiso 0'75

